

INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Brussels, June 1976

FORWARD PROGRAMME FOR STEEL FOR THE PERIOD JULY-SEPTEMBER 1976¹

The Commission has made an initial examination of the forward programme for steel for the third quarter of 1976. This programme is intended to provide guidance to facilitate the restoration of balance between production and demand and thus constantly and regularly to improve the situation on the iron and steel market. The Commission will shortly be referring this programme to the ECSC Consultative Committee and only after that will it take a final decision on it.

In the Community steel industry, the first quarter of 1976 saw a continuation of the recovery that started in September-October 1975. New orders for ordinary steels booked by the industry in the first quarter were almost 31% up on the orders received at the height of the crisis, in the third quarter of 1975. Despite this substantial increase, incoming orders for the first quarter of 1976 were still well below (about 13%) the record levels attained at the end of 1973 and in the early months of 1974. An important feature of the recovery in the order book position during the winter and spring of 1975/76 was that it was limited to the Community market, while export orders remained at the low level to which they fell during the summer of 1975.

Crude steel output in the Community passed the 11 million tonne mark in March 1976 after remaining in the 10 million tonne bracket during the previous six months. Most recent signs indicate that it will probably exceed 12 million tonnes in the early summer months. However, output still remains well below the record levels (13-14 million tonnes per month) of 1974, largely because of the drop of 1-2 million tonnes per month in net exports compared to 1974. Even with an output of 12 million tonnes, average utilization of capacity in the Community will be little more than 70%.

The price of rolled products has continued to strengthen on the Community market in the second quarter of 1976. List prices are continuing to rise more steeply for some products, such as cold-rolled products, coils and more recently strip and wire rod. Prices of concrete reinforcing rounds and plate rolled on four-high mills have recorded lesser increases. The basic prices applicable to deliveries up to the end of the second quarter of 1976 remain below the high levels of 1974.

The Commission estimates that crude steel output will be 35.4 million tonnes in the third quarter of 1976, 8 million tonnes up on 1975 and 2.6 million tonnes down on the third quarter of 1974. The increase is mainly due to the growing Community demand, while the drop largely reflects the slackening of exports. This production level gives a capacity utilization of just under 71%. Although it is obvious that total demand will be below the record 1974 levels and that the crisis, especially as regards demand for some major products, can by no means be considered as over, the rapid picking up of demand in the Community in recent months makes it necessary to give a higher production level

than specified in previous forward programmes for 1976 so as to ensure that steel output will keep pace with the expansion of demand.

As regards employment, short-time working in the Community steel industry has been substantially reduced, at least as far as the number of workers affected is concerned. Company estimates prepared for May 1976 indicate less than 40 000 on short-time working against 107 000 in March 1976 and 223 000 in December 1975. This rapid decline is expected to continue so that short-time working will be almost completely abolished during the third quarter of 1976.

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, juin 1976

Programme prévisionnel "Acier" pour la période juillet-septembre 1976 ⁽¹⁾

La Commission a procédé à un premier examen du programme prévisionnel "acier" pour le troisième trimestre 1976. Ce programme est destiné à donner des orientations susceptibles de faciliter le rétablissement de l'équilibre entre la production et la demande et, de ce fait, améliorer d'une façon régulière et prolongée la situation du marché sidérurgique. La Commission soumettra prochainement ce programme au Comité Consultatif CECA; c'est seulement après cette consultation que la Commission prendra sa décision finale sur le programme.

Dans la sidérurgie communautaire, le premier trimestre de 1976 a vu la poursuite de la reprise qui avait commencé en septembre-octobre 1975. Les nouvelles commandes d'acier courant reçues par l'industrie pendant le premier trimestre ont atteint un niveau qui représente un accroissement de près de 31 % par rapport aux commandes enregistrées au plus fort de la crise, c'est-à-dire au troisième trimestre 1975. Malgré cette augmentation considérable, les nouvelles commandes reçues pendant le premier trimestre 1976 restent encore nettement inférieures (13 % environ) aux niveaux records atteints à la fin de 1973 et pendant les premiers mois de 1974. La caractéristique principale de la reprise des carnets de commandes au cours de l'hiver et du printemps 1975/1976 est qu'elle a été limitée uniquement au marché communautaire, les commandes à l'exportation continuant à stagner au niveau peu élevé auquel elles étaient tombées pendant l'été 1975.

La production d'acier brut dans la Communauté a franchi la limite des 11 millions de tonnes en mars 1976, après être restée dans la zone des 10 millions de tonnes pendant les 6 mois précédents. Les indications les plus récentes laissent à penser qu'elle dépassera probablement 12 millions de tonnes dans les premiers mois de l'été. La production reste cependant nettement en-dessous des niveaux records entre 13 et 14 millions de tonnes par mois) atteints en 1974, en grande partie du fait de la réduction de 1-2 millions de tonnes par mois des exportations nettes par rapport à 1974. Il faut également noter que même avec un niveau de production de 12 millions de tonnes, l'utilisation moyenne des capacités dans la Communauté ne dépassera guère 70 %.

Les prix des laminés ont continué à se consolider sur le marché communautaire pendant le second trimestre 1976. La remontée des prix de barème continue à être plus accentuée pour certains produits tels que les laminés à froid, les coils et plus récemment les feuillards et le fil machine. Les prix des ronds à béton et des tôles quarto ont monté d'une manière moins prononcée. Les prix de base applicables aux livraisons effectuées jusqu'à la fin du deuxième trimestre 1976 restent en-dessous des niveaux élevés atteints en 1974.

La Commission estime la production d'acier brut à 35,4 millions de tonnes au cours du troisième trimestre 1976, soit une augmentation de 8 millions de tonnes par rapport à 1975 et une diminution de 2,6 millions de tonnes par rapport au troisième trimestre 1974. L'augmentation est essentiellement le résultat de la progression de la demande communautaire, cependant que la diminution reflète en grande partie le ralentissement des exportations. Ce niveau de production représente une utilisation des capacités d'un peu moins de 71%. S'il est évident que la demande globale reste inférieure aux niveaux records de 1974 et que la crise, notamment de la demande de certains produits importants, ne peut nullement être considérée comme surmontée, la relance rapide de la demande dans la Communauté au cours des derniers mois entraîne l'indication d'un niveau de production plus élevé que ceux prévus dans les programmes précédents pour 1976, en vue d'assurer que la production d'acier corresponde à l'expansion de la demande.

Dans le domaine de l'emploi, le chômage partiel dans la sidérurgie communautaire a été considérablement réduit, du moins en ce qui concerne le nombre de travailleurs affectés par ce chômage. Les prévisions préparées par les entreprises pour mai 1975 indiquent moins de 40.000 travailleurs en chômage partiel par rapport à 107.000 en mars 1976 et 223.000 en décembre 1975. Il est escompté que ce taux rapide de déclin se poursuivra afin d'aboutir à l'élimination à peu près totale du chômage partiel au cours du troisième trimestre 1976.